

Gemeinde Mainhausen, Montag, 17. Juli 2017

## Die „Speiß-Girls“ gratulierten zum Dienstjubiläum

### Fünfundzwanzig Jahre ist Alexander Albrecht im öffentlichen Dienst tätig

Die „Speiß-Girls“ kamen extra zum Jubiläum und brachten ein Ständchen auf den Jubilar. Zu der Melodie von „Bodo mit dem Bagger“ flog den drei Damen „der Draht aus der Mütze und die Kelle aus der Hand...“.

„Jeder, der in Mainhausen gebaut hat, Bauanträge stellte oder Fragen rund um den Bau hat, kennt Alexander Albrecht“, gratulieren Bürgermeisterin Ruth Disser und der Personalrat der Gemeinde Mainhausen dem Jubilar in der letzten Woche. Alexander Albrecht bewarb sich am 05.01.1996 auf eine im Seligenstädter Heimatblatt ausgeschriebene Position zum Bautechniker und setzte sich gegen seine Mitbewerber durch. Seine Einstellung erfolgte zum 01.04.1996. Herr Albrecht nahm regelmäßig an Weiterbildungsmaßnahmen teil, sowohl zu Themen aus seinem Fachbereich, als auch zu Themen in seiner Zeit als Personalratsmitglied. „Das sind die Formalien, die in der Personalakte zu finden sind, neben ausführlichen Tätigkeitsbeschreibungen“, so Ruth Disser und stellt klar, dass dies alles zu dem Menschen Alexander Albrecht nicht viel aussagt. „Unser Bauamt ist ohne Alexander Albrecht nicht vorstellbar. Seine offene und herzliche Art kommt sowohl bei den Kolleginnen und Kollegen, als auch bei den Bürgerinnen und Bürgern gut an.“



Auf die Dienstzeit angerechnet wird die Zeit des Jubilars bei der Kreisbauaufsichtsbehörde (1993 – 1996) und der Grundwehrdienst bei der Bundesmarine (1987 – 1988).

Der Gratulation schlossen sich Joachim Unkelbach und Christian Runkel für den Personalrat an.